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中国股市的病症(中国股市的真相)

大家好，中国股市的病症相信很多的网友都不是很明白，包括中国股市的真相也是
一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于中国股市的病症和中国股市的真
相的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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股票投资，技术分析真的能预测走势么？

股票投资，技术分析真的能预测走势吗？我想这是大多数投资者都想了解的问题，
也是在广大投资者中存在巨大争议的问题，更是迄今为止没有明确答案的问题，我
想，我们没有必要用非此即彼的“二元论”来看待这个问题，可以尝试着用辩证的
思维来分析它，这样或许更客观一些。

首先，我们先来看一下“技术分析”这个关键词：

技术分析的标的：股票价格

技术分析的目的：预测股票价格的未来走势

技术分析的核心依据：历史会重演

技术分析的工具：各种图表、形态、技术指标

通俗一点讲，技术分析就是用股票历史预测股票未来价格的一种分析方法。

股票的价格是由什么决定的呢，当然是由股票买卖双方的力道决定的，也就是说由
供需关系决定的，而影响双方力道的因素可是包罗万象的，股票的基本面、投资者
的情绪、各种市场因素（包括经济层面的和非经济层面的）、突发性的政策、不可
抗拒因素等等，都有可能改变供需双方的力量对比从而导致价格的变化，因影响股
票价格的各种因素有着诸多随机性和不可预测性，就会导致技术分析不可能绝对准
确预测股票价格的走向，基于技术分析得出的结论只能是一种概率性的准确，就短
期而言，技术分析可能准确性会高一些，但对于长期预测，由于各种因素综合作用
的结果过于复杂，技术分析明显力不从心，准确率会大打折扣，再者，技术分析不
是一种简单数理模型，甚至可以说它是一种艺术，这就使得众多技术分析者面对同
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一图形都会产生不小的分歧，我们这样看待技术分析，或许你就不会对这种分析方
法有过多的苛求。

天气预报可以预报天气吗？可以的

天气预报准吗？有时准有时不准

我们需要天气预报吗？需要的

你会看天预报吗？会的

技术分析就跟天气预报是一样的，尽管它预报不是100%的准确，但它仍是我们离
不开的分析股票价格走势的方法！！！

以上分析纯系本人对技术分析的粗浅认识，希望能够抛砖引玉，请大家发表各自的
看法！

美国疫情如此严重，股市却节节攀升，背后的逻辑是什么？

简单一点就是美国在印钞救市，美股熔断已经造成恐慌了，现在疫情又稳居第一，
这种做法完全是想把美国的信用度提前透支，然后再用战争之类的极端方式制造全
球紧张局面，和全球绑一起，然后美国经济负面自然又分摊到各个国家了，全球帮
他买单，美元和石油就不会分离，信用度回来后继续美元霸权，说穿了，就是掠夺
世界的财富给他美国一人用，中国现在典型的减少人民币外流，然后搞一带一路，
在战略国家各种基建和贸易，也就是想跳出美元圈，用人民币结算，夺得主动权

中国人保披露IPO招股书，A股可承受能力足够强了吗？

就在前几天，中国人保正式披露IPO招股书，启动A股的上市计划。人保是一家大
型的保险公司，它在A股的上市和融资，必然将考验市场的支撑力度。

投资是一场旅行，在旅途，遇见您。

我是雄风投资，20年投资实战经验的老司机，在亚洲最大证券公司--中信证券工作
期间，荣获腾讯2012中国最佳投资顾问。

一，中国人保的上市计划。

这次人保回归A股，发行股份是45亿股，这是一个大额的新股融资，预计融资金额
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将创出A股市场在2018年的最高纪录。

人保的总股本是424亿股，除去H股87股，剩下的都是A股，所以A股的中国人保
总股本是382亿股。

二，中国人保在香港股市的情况。

人保已经在香港股市上市，目前股价是3.78港币，股票市值是1603亿港币，也是
一个巨无霸公司。

公司每股收益是0.46元，市盈率8.3倍，市盈率很对，但是市净率不高，只有0.97
倍。

人保的股价，属于比较低的价格，在香港股市走势表现也是一般，最近几年在2.65
元---5.85元区间运行。

三，人保发行，A股能否承受呢？

根据人保的发行数量45亿股，结合人保的香港股价，预计融资将超过100亿元人民
币。这样的融资金额，确实会给A股市场带来压力。

关键是看人保在什么时候发行，如果在股市低迷的时候发行，可能会造成大盘指数
的下跌，拖累其它股票的走势。如果在股市强势上涨的时候发行，大家都会忽略人
保的融资压力。

四，人保，有投资机会吗？

人保是第五家回归A股市场的保险公司，前面的三家公司是：中国平安、中国人寿
、新华人寿。

中国人保是专门做财产的保险公司，财产险的竞争非常激励，利润率不高，因此，
不看好人保这家公司，建议大家观望。

如果对保险行业有兴趣的投资者，可以关注：中国平安，它是一家非常优秀的金融
集团公司，业绩每年都是高速增长，核心竞争力强的公司。

五，保险与人生。

保险就是人生的一份保障，我是一个有保险意识的人，因为买保险，不仅仅是对家
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人负责，也是对自己负责。买保险，就应该买意外险和重大疾病险，不要去买分红
险和万能险，这些险种没有太高的保障价值。

我是雄风投资，遇见是缘，喜欢我的回答，请马上点赞和转发，谢谢您的支持！

如您有投资的问题，可以留言或私信联系我，有空时将进行专业解答。

疫情的冲击下，美国股市还能继续保持高位吗？

美国股市，已经出现了连续的暴跌走势，疫情的冲击，成为了压垮美国股市的最后
一根稻草，这个稻草也足够的沉甸甸啊！

美股的股指，在

最近1年中，一直在高位震荡，但是还屡创新高，只不过步伐缓慢，是不是还跌得
挺狠，然后再一点一点修复后创新高。反反

复复，表面看形势良好，其实从技术上讲，已经是强弩之末。

这也就是在美股股市，能维持这么久的顶部形态，当然，这与市场的交易体系是有
很大关系的。

从日K线，在大跌之前，可能大家看不出什么，建议大家多去看看月K线。

美股的月K线，已经出现了明显的顶部形态，股指与MACD出现了顶背离的走势，
在美股十年牛市后出现这样的技术背离，很可能就是大顶的到来，应该有足够的风
险意识了。

而在疫情的冲击下，美股连续暴跌，接连收出大阴棒，更是给了顶部形成比较确定
性的信号。

由于交易制度的差异，美股的熊市不会像A股那么轰轰烈烈，下跌的趋势形成后，
不一定会持续暴跌，但是一定会有较长时间的熊市路程。

疫情只是一个导火索而已，是压倒美股的最后一根稻草，即便没有疫情，也会有其
他的事情发生，成为美股走熊的导火索。

在海外疫情蔓延和外围市场没有明显企稳的形势下，全球的股票市场，很难企稳。
直到疫情控制得力后，或者特效药、疫苗研发上市后，才可能出现止跌企稳的迹象
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。

希望我的回答，能给你帮助和启发

我是禅壹，专注股票投资，欢迎关注。

好了，关于中国股市的病症和中国股市的真相的问题到这里结束啦，希望可以解决
您的问题哈！
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